

# *Decenas de graduados de Universidad de Ciencias Médicas de La Habana cumplirán misión próximamente en Venezuela*

---



La Habana, 26 jul (RHC) Un grupo compuesto por 98 recién graduados de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana (UCMH), próximamente, cumplirá misión en la República Bolivariana de Venezuela, anunció el rector de esa institución Luis Alberto Pichs.

Según la Agencia Cubana de Noticias, los nuevos galenos garantizarán la continuidad de la Misión Barrio Adentro en Venezuela, que bajo la idea inspiradora de los Comandantes Fidel Castro Ruz y Hugo Rafael Chávez Frías, garantiza la salud de las comunidades más desposeídas de esa nación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/101019-decenas-de-graduados-de-universidad-de-ciencias-medicas-de-la-habana-cumpliran-mision-proximamente-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**